



## *Alexis Luciano Herrera Ayala*

---

Sus primeros estudios fueron en Casa de Cultura Izúcar de Matamoros Puebla, alrededor de los 14 años bajo la cátedra de Mtro. Oscar Maldonado y más adelante, terminado la secundaria, inicia sus estudios formales musicales en el Benemérito Conservatorio de Música del Estado de Puebla, cursando el Nivel Inicial en Guitarra Clásica, bajo la cátedra del Mtro. Raúl Rojas Terán. Actualmente está cursando el segundo año de técnico profesional en Guitarra Clásica Su trayectoria de Guitarrista se ha desarrollado en conciertos como solista y en ensamble dando conciertos dentro de sus instituciones, algunas apariciones en Casa de Cultura Izúcar de Matamoros, FM La Mexicana, Festival de las Artes Tepapayeca Puebla, Feria de la Cambia Chietla puebla, a tomado clases magistrales con Julio César oliva entre otros. Actualmente se integra a la orquesta de guitarras 8 Foráneos y es fundador del ensamble de guitarras 928 así presentando Con el ensamble Conciertos entre El mes de junio, julio en varios lugares dentro del estado de Puebla, Presentando el Recital "México en la Guitarra"